

Compte-rendu de l'assemblée générale de l'association 'Les Amis du Pont Bailey'
tenue à Pont Farcy, Manche le 15 novembre 2024 18H

Le président de l'association, Simon de Lautour, a déclaré l'assemblée générale ouverte, avec dix membres présents.

Six membres du Conseil d'Administration 2023 étaient présents (Christopher Long, Simon de Lautour, Sarah Long, Billy Leblond, William Hollis, Paul Harris) et un représenté (Nigel Hay).

Sarah Long, trésorière, a remis à chacun les comptes de l'exercice 2023 arrêtés au 1er janvier 2024 et les a commentés. Elle a expliqué que le solde à la fin de l'année 2023 était de €1 459.15 (€1 685.90 à la fin de l'année précédente). Tous les comptes sont toujours disponibles sur la page web <www.christopherlong.co.uk/baileybridge/apbaccounts.html>. Le rapport financier 2023 a été approuvé à l'unanimité, et signé par le président, Simon de Lautour, et la trésorière, Sarah Long. La cotisation pour l'année en cours, 2024, reste à €10 par personne, mais n'est pas obligatoire.

L'association a appris une triste nouvelle, la mort du Bruce Dyson, qui était non seulement un membre du conseil d'administration depuis 2014, mais un ami fidèle depuis 2008 et porte-drapeau à l'inauguration du Pont Bailey.

Les trois sections qui restaient du Pont Bailey sont toujours prêtés à long terme au NormandyVictory Museum, Catz, où il y a un panneau explicatif.

Christopher Long, président d'honneur, informait l'assemblée qu'il est en contact avec la DRAC avec le but de voir le Pont Bailey protégé par l'Etat, et attend leur décision mars 2025.

Paul Harris continue son projet de soutien pour le British Normandy Memorial. A l'heure actuelle, il a fait 17 600 miles (= 28 324 km) en vélo. Son objectif étant 22 442 miles (= 33 117 km), il espère terminer le project en été 2025 et de finir en Normandie. Le conseil d'administration sera en contact avec la mairie d'Estry, où la remaniée stèle devrait être inaugurée en 2025, afin d'envisager une collaboration. Pour plus d'informations sur son projet voir la page web <https://www.britishnormandymemorial.org/news-story/fundraising-challenge-in-memory-of-george-hanks/>

Trois membres du conseil d'administration ont démissionné, ayant servis trois ans. L'association les remercie pour tout leur soutien, surtout Nigel Hay et Simon de Lautour, qui sera vice président d'honneur à vie. En l'absence d'autre candidat, tous les candidats qui se sont proposés pour le conseil d'administration ont été élus en qualité d'administrateurs pour trois ans. Les membres du conseil d'administration 2024 seront : Christopher Long, Sarah Long, William Hollis, Simon de Lautour, Robert Adams, Guillaume Bourrel, Paul Harris, Billy Leblond, Christopher Parker-Page.

Pour l'année 2024-5, Christopher Long sera président, Billy Leblond sera secrétaire, Sarah Long sera trésorière. Guillaume Bourrel et Simon de Lautour seront vice présidents d'honneur à vie.

Toute autre décision concernant les activités de l'Association en 2024-5 sera discutée à une prochaine réunion.

Compte-rendu préparé par la Trésorière, Sarah Long

Approuvé par le Président, Christopher Long.....

SR Long



Annual General Meeting 'Les Amis du Pont Bailey'
held at Pont Farcy, Manche, 15 November 2024 18H

President of the Association, Simon de Lautour, declared the meeting open, with ten members present.

Six members of the 2023 committee were present (Christopher Long, Simon de Lautour, Sarah Long, Billy Leblond, William Hollis, Paul Harris) and one represented (Nigel Hay).

Sarah Long, Treasurer, distributed the accounts of 2023, closed 1 January 2024 and presented them. She explained that the balance at the end of 2023 was €1 459.15 (€1 685.90 at the end of the previous year). All the accounts are available on the web at <www.christopherlong.co.uk/baileybridge/apbaccounts.html>. The financial report 2023 was unanimously agreed and signed by the President, Simon de Lautour, and Treasurer, Sarah Long. The membership for the year in progress, 2024, remains at €10 per person but is non-obligatory.

The Association learnt of the sad news of the death of Bruce Dyson, who was not only a committee member since 2014 but a faithful friend since 2008 and a flag-bearer at the Bailey Bridge inauguration.

The three remaining sections of the Bailey Bridge are on long-term loan to the Normandy Victory Museum, Catz, where there is an explanatory panel.

Christopher Long, Honorary President, informed the assembly that he is in contact with the DRAC in order to obtain official protection for the Bailey Bridge, and expects their decision in March 2025.

Paul Harris continues his project in support of the British Normandy Memorial. To date, he has completed 17,600 miles (= 28,324 km) by bike. His objective being 22,442 miles (= 33,117 km), he hopes to end the project summer 2025 and to finish in Normandy. The committee will make contact with the town council of Estry, where the renovated memorial should be inaugurated in 2025, in order to propose a collaboration. For further information on his project see <https://www.britishnormandymemorial.org/news-story/fundraising-challenge-in-memory-of-george-hanks/>

Three committee members resigned, having served three years. The Association thanks them for all their support, in particular Simon de Lautour, who will become a lifetime Honorary Vice-President, and Nigel Hay. In the absence of other candidates, all the candidates who were proposed were duly elected to the committee for a three-term period. The committee members 2024 will be : Christopher Long, Sarah Long, William Hollis, Simon de Lautour, Robert Adams, Guillaume Bourrel, Paul Harris, Billy Leblond, Christopher Parker-Page.

For the year 2024-5, Christopher Long will be president, Billy Leblond secretary, Sarah Long treasurer. Guillaume Bourrel and Simon de Lautour will be lifetime Honorary Vice-Presidents.

All other decisions concerning the activities of the Association 2024-5 will be discussed at a later meeting.

Minutes prepared by Treasurer, Sarah Long

Approved by President, Christopher Long.....

SR Long

